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Д Т Р И Б У Н У  П Л Е Н У М А : 
« Е Т  О П Е Р Е С Т Р О Й К Е

олыие совета 
-людьми

В январе 1988 года на пленуме горкома 
К П СС  бюро будет отчитываться о своей работе по 
руководству перестройкой. В номере за 5 декабря 
ю р к о* КП СС обратился к жителям города н рай 
она, коммунистам, партийным активистам выска
зать предложения по улучшению деятельности ою- 
ро, замечания в его адрес, отдельных его членов. 
Выступлением Е. Б. И ГО Л К И Н О Й  —  члена гор
кома партии, секретаря парткома нефтегазодобыва
ющего управления «Красноленинскнеф ть» мы от
крываем рубрику: «Н А  Т Р И Б У Н У  П Л Е Н У М А : 
О ТЧ Е Т  О П Е Р Е С Т Р О Й К Е *. Под ней мы будем 
публиковать письма читателей, высказывания ру
ководителей, специалистов, интервью с партийными 
работниками и другие материалы.

НО В Ы Е  задачи вы 
двинуло время пе- 

й партийными органи 
циями. Проходящие се 
дня отчеты выборных 
ганов — не просто раз- 
вор о сделанном, не 
осто утверждение но- 

i экономических и со
льных программ. От

ты парткомов и бюро 
ркоыа —  это сверка 

са с ритмом пере- 
йкн. определение ме 
точки на пути, в ко- 
м мы сегодня нахо- 

мся.
От деятельности бюро, 
го горкома КПСС, 

l-h o m  которого я л в ля 
ь. н зависит дальней- 
е развитие города. Как 

таем мы, члены го- 
.ского комитета пар- 
I? О других судить не 
_ усь. но я сама. Е Б. 
расевич, Ю Н Шма- 
, А . С. Саблин, Т. А  
верницкая —  члены 
КПСС от партийной 
низации Н ГД У, дела- 

очень мало. Вина 
гсь и наша, и в том, 

нет системы поруче- 
it. Год назад весь со- 
в городского комите- 
КПСС разделили на 

,-ппы. поручали кон 
таые дела. С удоволь- 
нем эти поручения вы 

лпяли. На заседаниях 
пп активно участвова- 

п обсуждении вопро- 
Затём боевой на- 

ой постепенно стал 
а дать. Поддерживать 

высокую активность 
1енов выборного органа, 

мой взгляд, —  перво- 
|‘пснная задача бюро.
В бюро городского ко- 
|тета наиболее активно 
|Г* ‘Тдют секретари, ап- 

Поэтому при 
^нагрузках постоян- 

держать на контроле 
г»|ю го  дел очень сложно, 
лп-ют и нужно расклады- 

ть ношу равномерней 
всех.

~£\  Лидия Алексеевна
альио — слесарь КИП

нашего предприятия Она
—  замечательный чело
век, прекрасный работ
ник, а вот как члена бю
ро ее мало кто знает. Но 
ведь можно поручать ей 
решение какого-то круга 
вопросов по ее силам

Активизация членов 
ГК  КП СС  —  одна из о с 
новных задач. Сделать 
это можно разными п у
тями. Один из них я уж е 
называла (конкретные 
поручения). Второй —  
больш е выносить на пле
нумы острых вопросов 
Заметили, наверное, все. 
что активность на пле
нумах всегда выше, ког
да обсуждаются пробле
мы развития социальной 
сферы. Бюро к ним обра
щается постоянно. До 
стигнуты больш ие р е зу ль 
таты. Люди с удовлетво
рением говорят о вкладе 
городского комитета пар 
тин в изменение социаль
ной ситуации в городе.

Но есть вопросы, ре
шить которые бюро не 
может из за тормозов 
различных ведомств и ми
нистерств. Так не стоит, 
наверное, за них выда
вать векселя и обещания 
Взять строительство аэро
порта. Обещаний бы ло 
много. Но ведь не вин > 
бюро горкома КПСС, ес
ли срывают стройку цен
тральные ведомства. В 
результате —  страдает 
авторитет городского пар 
тайного органа. Обеща
ние-то населению было 
выдано им

О проведении пленумов 
Мне кажется, их нужно 
проводить более демокра
тично. Опыт такой есть. 
Когда отказались от р?- 
чей по бумажкам, когда 
на заседаниях групп вы 
ступали почти все члены 
горкома. Ведь это и 
есть коллективное мне
ние. совет с людьми А  
это наиболее верный ком
пас.

Территориальная депутатская
Депутатская территориальная группа начала ра- 

>ту в микрорайоне геологов. На своем заседании де
баты  обсудили план работы на 1988 год, утвердили 
афик приема граждан

В состав группы входят депутаты от избиратель
ных округов, расположенных в микрорайонах ж елез

нодорож ников и геологов.
■ Депутаты ведут прием избирателей во вторник и 
;ятницу с 6 до 8 часов вечера в новом здании конто- 

экспедиции.

АНКЕТА
Уваж аемый товарищ! Д ля  подготоекн отчета 

бюро ГК  К П С С  нам хотелось бы зпать мнение по 
предлагаемым вопросам. Заранее благодарны за 
помощь. Подписываться не обязательно. Можно 
присылать коллективные ответы.

1. Оцените, пожалуйста, деятельность бюро 
горкома К П С С , как органа коллективного полити
ческого руководства (поставьте знак «  +  »  в нужной 
графе п. 1).

Гласность 

Коллективное тъ 

Единство слова и дел!Г\ 

Создание атмосферы 

творчества и поиска 

К онтроль н проверка 

исполнения

Критика и самокритика^ 

Деловитость 

Кадровая политика 

Перенос центра тяжести 

работы в парторганизации, 

трудовые коллективы

2. М ожно ли сказать, что уж е определились 
подходы к перестройке партийн'о-полнтичеекон ра
боты в городской парторганизации и что идет он 
результативно? (Обведите номера ответов, которые 
совпадают с Вашим мнением):

2.1. да, идет успешно

2. 2. перестройка идет, но результаты  незна
чительные

2. 3. изменений по сущ еству нет.

3. Если работа по перестройке не получа т 
пока должного размаха, то в чем состоят основные, 
на Ваш взгляд, причины:

3. 1. дает о себе знать сила инерции, привер
женность к старым методам работы

3. 2. недостатки в социально-экономическом 
развитии города, района

3. 3. незнание, как организовать работу по-но
вому

Н а в с т р е ч у  X I  п л е н у м у  
г о р к о м а  К П С С

3. 4. недостаточная подготовка партийных работ
ников

3. 5. недостаточный опыт работы в новых ус 
ловиях.

4. Известно, что результативность партийной 
работы во многом определяется правдивостью, вы
сокой гласностью, всемерной опорой на мнение тру
дящихся, расширением демократических начал. Ь  
какой мере этот стиль становится нормой в работе 
бюро городского комитета КП СС:

4. 1. в полной мере

4. 2. в основном становится

4. 3. не в полной мере

4. 4. в меньшей степени становится

4. 5. изменений пока не происходит.

5. Какая примерпо часть работников аппарата 
горкома К П С С  способна, по Ваш ему мнению, ра
ботать в соответствии с требованием времени?

5. 1. все

5. 2. три четверти 

5. 3. половина 

5. 4. третья часть

5. 5. не многие.

6. Удовлетворены  ли Вы тем, как партийная 
печать, средства массовой информации ведут раОо- 
ту по обобщению и раскрытию опыта перестройки:

6. 1. полностью удовлетворен

6.2 в основном удовлетворен

6. 3. отчасти удовлетворен, отчасти нет

6. 4. в основном не удовлетворен

6. 5. совершенно не удовлетворен.

Если Вас не устраивают размеры анкеты, на
пишите дополнения на листке бумаги н приложите 
к анкете.

Просьба подчеркнуть:
1) Вашу партийную принадлежность (член 

КП СС, из числа партийного актива, член В Л К С М ,
беспартийный);

2) социальное положение: рабочий, служащий. 
И ТР , руководитель предприятия.

Б Ю РО  Г О Р К О М А  КПСС.

УСПЕХИ НЕФТЕДОБЫТЧИКОВ
Отлично трудятся на 

финише года бригады 
нефтедобычи Н ГД У  «К р а 
сноленинскнефть* Брига
ды цеха по добыче нефти 
и газа №  1 перевыпол
нили плановые задания н, 
успешно справились с 
соцобязательствами. К о л 
лектив одного из старей
ших мастеров пефтедобы- 
чн А. С. Макарова при 
плане 47700 д о б ы л

48500 тонн. Бригада 
Ю  Н. Шмакова, опытно
го - квалифицированного 
специалиста при плано 
67300 т о н н  добыла 
68500 и бригада А . А. 
Газаряна добыла в нояб
ре сверх'плана 1000 тонн 
ценного сырья.

К ХАЙДАРОВА  
Инженер ОТиЗ 

НГДУ «КИ*.

ПЕРВЫЙ It МИКРОРАЙОНЕ

Бригада подземного ремонта скважин масте
ра 11. Г. Хабибулина брала обязательство выпол
нить годовой план к 10 декабря, т. е. отремонти
ровать 9-1 скважины. На сегодня отремонтировано 
и сдано в эксплуатацию 89 скважин. Бригада близ
ка к завершению намеченного.

Большая заслуга в успехах коллектива опера
торов И 3. Насибулина. С. Л. Степанова. А . В Са
винкова и машиниста А-50 М М. Горайшина

На снимке: члены бригады Н. Г. Хабибулин. 
И. 3 Насибулин. М. М. Горайшнн, С. Л . Степанов. 
А. В. Савинков.

Текст н фото В. БЕЗН О СО ВА.

В минувший четверг 
во Втором микрорайоне 
открылся магазин «Х леб * . 
Это первый магазин в у з 
бекских «пятиэтаж ках», 
и готовились продавцы к 
его открытию с припод
нятым настроением. Со 
вкусом девушки сделали 
выкладку товара, побеспо
коилась заведующая мага
зином Жанна Марсовна 
Юнусова о полном ассор
тименте —  ведь это по
ка единственная торго
вая точка в микрорайоне, 
и покупатели сегодня мо
гут здесЪ приобрести не

только хлеб, но и конфе
ты. печенье, вафли к чаю. 
муку, другие товары.

Во время открытия ма
газина работала смена, 
где касснром-контроле- 
ром трудится Надежда 
Егоровна Скорочинская. 
контролером —  Ольга 
Викторовна Арнст. фа
совщицей —  Ирина Ива
новна Переяславская.

Открыл магазин №  27 
О РС  объединения «К р а с 
ноленинскнефтегаз». Рас
положился «Х л е б »  в до
ме J»A 9.

О. ВЕСЕЛОВА.


